

## **TRISRE, MUY TRISTE**

Publicado por: secreet50

Publicado el : 14-7-2011 15:09:07

Si la gente mala y mal pensada, que solo vive para crear conflictos, que de la mentira hacen verdad, que acusan inocentes, se esconden en falsedad, para salir impunes, si tuvieran un aviso de Dios, para sí redimieren y cambiaren, todo sería mejor.

Asisto a cosas del otro mundo! Como puede alguien intentar separar hermanos, matrimonios, felices que por maldad, los transforman en infierno, por culpa de una suegra? O una cuñada o otro familiar?

Hablo de esto, por herida que estoy, cómo puede alguien, hacer la cabeza contra su hermana? Y si pensamos, que él es bueno, dulce y cariñoso, mayor es la revuelta.

Hace muchos años, que sabía que no le gustaba, la oí decir muchas veces, que se había casado, pensando que era millonario, pero que tuvo que trabajar toda la vida, aun por encima era defectuoso, en verdad, el tiene un brazo que no estira, se cayó de una ventana en pequeñito y la ama no dijo nada, el hueso ha solidificado y nada en aquellos tiempos se podría hacer, si como pensaba tuviera dinero, era cosa sin importancia

Vive del otro lado del mundo, viene una vez por otra, vino este mes y ni siquiera le he podido dar un abrazo, que tiene de mal perder cinco minutos para hablar con la hermana, quizá con su edad y la mía no debería dejar para otra ocasión, era un ratito, solamente un abrazo. No sé por qué quedaste sin tiempo

Hace muchos años, me han empujado por detrás y me fui de cabeza por la escalera, la peluquera que asistió ha llamado la atención, pero como yo era una joven, no cogí maldad.

Ni me enfadé, al revés, fui siempre amiga de todos, secretos guardados, para siempre, vacaciones en mi casa, en la playa, siempre é tratado lo mejor que supe. Porque ahora, se alejan de tal manera, qué ni mi hermano puedo saludar?

Continúa con los mismos sentimientos, ahora, no lo deja estar conmigo, cosas, que no tienen sentido. Que mi memoria se acuerde, nunca hice nada, que molestara, nunca.

Como decía mi querido primo, en la vida, tenemos siempre alguien que nos persigue, con maldad. Y es cierto.

Mi casa, abierta estará siempre para él, dejaría de comer, para él, así será siempre. Nadie puede romper los lazos de sangre, ni mi amor por él.

Triste estoy, muy triste, aun ahora que necesitaba tanto desahogar, de hablar de mis cosas, se marchó ya ve en avión a esta hora y estuvo en casa de un familiar a diez minutos de la mía.

Momentos estos que me siento sitiada por todos los lados, con espinos de tristeza que me hacen pensar, que la vida es cruel, por culpa muchas veces, de animales irracionales con forma de gente! Tanta esperanza tenía en verlo! Se marchó y ni siquiera he oído su voz!

Hermano, como? Hermano, que tienes contra mí? Hermano, no te olvidaré nunca, cuando seas abandonado, por enfermedad, o otra cosa cualquiera, mis brazos te esperan.

Siempre estarás en mi corazón, siempre podrás contar conmigo.

Oporto, 30 de Junio de 2011

Carminha Nieves